

しゃかいふくしほうじんおおさかふしおがいしゃよくしじぎょうだん
社会福祉法人大阪府障害者福祉事業団

しんぶん だいせん新聞

がつごう
1月号



はつこう 発行：しゃかいふくしほうじんおおさかふしおがいしゃよくしじぎょうだん
社会福祉法人大阪府障害者福祉事業団 じょぶライフだいせん

〒590-0808 堺市堺区旭ヶ丘中町4丁2-1

TEL: 072-245-7485 FAX: 072-245-7486

はつこうせきひんしゃ しょちょう いたはし ゆうじ れいわ わん がつ にちはつこう
発行責任者：所長 板橋 裕二 令和2年1月1日発行

りねん い こころ はぐく あけ しゃかい じつけん
理念：ともに生きる心を育み ともに歩む社会の実現



しゃかいふくしほうじん おおさかふしおがいしゃよくしじぎょうだん
社会福祉法人 大阪府障害者福祉事業団
じょぶライフだいせん 所長 板橋 裕二

令和となり、初めての新年を迎えるました。皆様におかれましては、それぞれ新年の想いを抱き、良いお正月をお迎えになられましたでしょうか。
昨年は、ラグビーワールドカップの代表選手がじょぶライフだいせんに訪問していただき、その選手が大活躍しているのをテレビで興奮しながら観戦しました。今年は、4年に一度のオリンピック・パラリンピックが日本の東京で開催されます。世界中が注目する大きなスポーツの祭典で今年の夏は大いに盛り上がることだと思います。

スポーツ観戦をしていると、選手の華やかな動きや卓越した技術に目を奪われますが、そこに至る過程では、並みならぬ努力や時に挫折を乗り越え、たくさんの方々のサポートを受けた結果だと思います。そういうことも含め、今年は夏多くの感動を感じたいと思います。

じょぶライフだいせんは今年で14年目になります。入所・生活介護利用者には、高齢化に伴う身体機能の維持や楽しく過ごしていただけるプログラムなど、それぞれの方の状況に合わせた支援をより充実させていきたいと考えています。グループホーム利用者には、地域での生活がより安心して過ごすことのできる支援を行ってまいります。就労移行、就労定着の利用者には、それぞれの方の望みを尊重し就労に向かった支援と、就職された方は就労が継続できるよう相談に応じ支援を行ってまいります。

私たちの支援は、ご家族や関係機関との連携なくして良い支援はできません。今年も引き続き、ご家族、関係機関の皆さまからのご指導、ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。



快晴の大仙公園で歌を唄った
リジャポン玉をしたいまし
た。みんな上手にできました。

パンザ～イ！
パンザ～イ！
パンザ～イ！

壇支援学校祭りの
和太鼓は大迫力でした。

いっぱい釣るぞ～！！

また
勝まん
おいひ～

利用者さんとご家族、職員とで
一致団結してボール投げをしました。
他にもリレー・や大玉迷いなど大盛況の運動会でした。



新年明けましておめでとうございます。

入所・生活介護

早いもので今年度も残すところ3ヶ月となりました。ここで少し、昨年後半のトピックスを振り返ってみたいと思います。

猛暑が過ぎ去り、10月のすがすがしい秋晴れの中、ピアカウンセリングでお世話になっている『いちいちまる』の

みなさんと一緒に公園へ繰り出し、大小のシャボン玉を空高く飛ばしました。恒例の運動会では、ご家族と一緒に玉入



れや、リレーで大いに盛り上がり、11月快晴のだいせん祭りは、初のビンゴ大会に、熱々の豚まん・たこ焼きを口いっぱいにほお張って、短い秋を満喫しました。そして年末クリスマス！音楽療法の先生の演奏に合わせて唄って、踊って、楽器を鳴らして…最後にサンタからのプレゼントで笑顔あふれるクリスマス会となりました。こうして振り返ると、昨年多くの皆様のご協力を得て、利用者のみなさんに笑顔で過ごしていただける時間を提供することができましたことに感謝申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

サービス管理責任者 山元 明子

就労移行支援

サービス管理責任者 青木 祐也

みなさま、新年明けましておめでとうございます！



昨年は地域の就労移行支援事業所が中心となり、「堺市就労移行フェスティバル」を開催。

堺市内の就労移行支援事業所を利用して就職した方のうち、「勤労賞（H30年度就職）」「ロングラン賞（H25年就職）」「ブロンズ10賞（H20年度就職）」の方を対象とした表彰式に、じょぶライフだいせんからも多数の方が表彰されました！

表彰式では、就職者さんが「緊張」「不安」「喜び」等、さまざまな感情をみせながら壇上に登り表彰状を受取りました。受取った後は、「自信」

や「誇り」をもった表情に変わり、その姿は会場を温かな空気にかえる力があり、感動に包まれる素晴らしい表彰式となりました！貴重な経験

ができる表彰式へ参加する就職者さんをもっともっと増やせるよう、よりよいサポートをしていきます。

のとか

サービス管理責任者 田中 加代

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

昨年の公聴会において、「イベントを企画して欲しい」とのご意見があり、11月4日に久しぶりのカラオケ大会

を実施、皆さん大いに盛り上がって楽しいひと時を過ごされました。のとかでは、毎年初詣を企画しており、

今年も近所の百舌鳥八幡宮へ。午前中にお参りを済ませ、その後ファミリーレストランで昼食です。お天気に恵まれると人手も多いので、無理の無いスケジュールを組んでいます。

皆さんの笑顔があふれる一年となりますように。。

風 車

新年あけましておめでとうございます。昨年中はじょぶライフだいせんを利用されている方や地域にお住

まいの方など、多くの皆さんと関わる事ができました。ありがとうございました。

ケアプランを立てながら、あなたの今困っている事や将来の不安な事など、一緒に考えていきましょう。

本年もよろしくお願ひ致します。

相談支援センター風車 長澤多加世

研修・セミナー



【じょぶライフだいせんで】

開催した研修・セミナーなど】

8月30日 救急救命講習

ピアカウンセリングについて

10月31日 防災研修

11月26日 感染対策の基礎知識

12月11日 介護技術（実技あり）



【今後の研修予定】

人権研修

虐待について

リスクマネジメ

ントについて

など